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Zusammenfassung

        
Die statistische Analyse eines mit Hilfe der Angiodynographie durchgemessenen Normalkollektivs, beste-hend aus 25 gefäßgesunden Probanden, zeigt erhebliche Schwankungsbreiten für alle in der unteren Extremität gemes-senen Parameter. Blutflußvolumina, Blutflußgcschwindigkei-ten, die systolische Anstiegsgeschwindigkeit und Gefäßdurch-messer nehmen von zentral nach peripher ab, der “Pulsatility Index” zu. Problembcrciche für die Angiodynographie stellen sowohl in der morphologischen Beurteilung als auch bci quan-titativen Messungen die Aorta abdominalis, Beckenarterien, Femoralartcrie im distalen Adduktorenkanal und Fibulararte-rie dar. Die Spektrumwellcnform ist in fast alien Arterien der unteren Extremität zu über 80% tri- oder mehrphasisch. Ein biphasisches Wellenspektrum muß im Bereich der unteren Extremität jedoch noch als normal betrachtet werden. Die Spek-trumbreite liegt im Mittel urn 30%, unterliegt jedoch zu gro-ßen Schwankungen, um klinisch von Bedeutung zu sein. Die Meßergcbnisse der Farbdopplersonographie liegen, bei ent-sprechendem Vorgehen, durchaus im Bereich der Ergebnisse anderer Methoden.


      
        
Abstract

        
Statistical analysis of a group of 25 healthy individuals, examined via angiodynography, shows a large range of scatter for all measured parameters in pelvic and lower extremity arteries. Blood flow and velocity values, systolic acceleration and vessel diameter decrease whereas the pulsatility index rises from the centre towards the periphery. Problem areas for morphological and quantitative evaluation are the abdominal aorta, pelvic vessels, superficial femoral artery in the distal adductor canal and the fibular artery. Nearly all vessels showed tri- or multiphasic spectral patterns. Bi-phasic waveform, however, may be normal in lower extremity arteries. The data yielded by colour-coded Doppler sonography were comparable to results obtained with other proce-dures.
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